



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 055
25 de febrero de 2021**

Innovar y Emprender, acciones latentes en la comunidad universitaria

Con el objetivo de incentivar a la comunidad universitaria a formar parte de la convocatoria del Concurso de Innovación, se desarrollaron jornadas por el Día del Emprendimiento. El evento convocó a representantes de varios proyectos reconocidos a nivel nacional que forman parte de la Alianza para el Emprendimiento e Innovación (AEI).

Las jornadas, organizadas por la Dirección de Doctorados e Innovación con el apoyo de AEI, son parte de la agenda del Concurso de Innovación dirigido a estudiantes desde cuarto semestre, en el que se pretende formar equipos de estudiantes dirigidos por un docente tutor, quien será encargado de ampliar proyectos innovadores que surjan como ideas estudiantiles.

Durante el encuentro compartieron experiencias, fortalezas y dificultades los representantes de los emprendimientos que en la actualidad son marcas reconocidas en todo el país, como: MUYU, WORKING UP, TIPPITEA, CUSI, PRENDHO SISI. Además, se contó con la participación de Iván García y Carolina Montero, investigadores y docentes mentores con experiencia en dirigir y guiar proyectos estudiantiles.

Para José Rosero, director de Doctorados e Innovación, se busca un cambio en la Universidad Central del Ecuador, enfocado en la innovación y el emprendimiento social que surjan como propuestas desde la academia.

Desde el mes de julio de 2020, se ha preparado una agenda con diferentes convocatorias para incentivar a estudiantes y docentes a proponer ideas innovadoras que respondan a las necesidades actuales y que se puedan trabajar en equipos interdisciplinarios, lo que dejó como resultado un equipo ganador en el Concurso Internacional de Innovación de IMPACTA LATAM. La propuesta ganadora, denominada Reutiliza tu Mascarilla, busca combatir la escasez mundial de respiradores (tapa bocas), disminuir la contaminación, y ayudar a la reactivación económica mediante la reutilización de las mascarillas hasta dos veces, a través de un protocolo de descontaminación, con elementos que se encuentran en el hogar. **J.G.**

